

Die Hüter des Waldes

Die Mitarbeiter des Forstbetriebs sind für den Erhalt und die Pflege des Waldes zuständig. Die Arbeit im Wald und an der frischen Luft ist anstrengend, aber auch vielseitig und spannend.



Waldpflege

Die Forstwarte pflanzen neue Bäume, fällen Bäume und sorgen dafür, dass die Waldwege und Strassen sicher bleiben. Junge Bäume werden gepflegt, damit sie gut wachsen können. Dichte Stellen im Wald werden ausgelichtet, damit alle Pflanzen genug Platz haben. Die Mitarbeiter passen auch auf, dass der Waldrand schön und gepflegt bleibt und beugen Waldbränden vor.

Wald für die Menschen

Damit die Menschen den Wald geniessen können, bauen und pflegen die Forstwarte Sitzplätze, Feuerstellen und Wanderwege. Manchmal kommen auch Schulklassen in den Wald, wo sie viel über die Natur lernen. Es gibt auch Veranstaltungen wie Waldtage und das Köhlerfest.

Naturschutz

Zusätzlich arbeitet der Forstbetrieb auch für den Naturschutz. Die Mitarbeiter bauen Biotope, also besondere Lebensräume für Tiere und Pflanzen. Außerdem bekämpfen sie fremde Pflanzen, die dem Wald schaden könnten. Auch alte Bäume in der Gemeinde werden gepflegt. Und wenn jemand Fragen zum Wald hat, hilft das Team des Forstbetriebs gerne weiter.

Der Wald ist also nicht nur ein Ort mit vielen Bäumen, sondern auch ein Arbeitsplatz für Menschen, die sich um Natur und Menschen kümmern.